

Des Karellis ... au quotidien

L'auteur originaire de ce coin de Savoie, où a été bâtie une station de sports d'hiver unique en son genre, aborde le fonctionnement original de cet aménagement par le biais de sa fonction de correspondant de presse pour le Dauphiné Libéré :

Cette fonction de « journaliste amateur », lui a fait écrire des milliers de textes, de la simple « info service » à des papiers plus engagés :



Extraits :

*«... Donc en Maurienne, tout près du Mont Blanc selon les uns, et sur l'axe Lyon Turin pour d'autres, se situe sur un balcon retranché : « **Les Karellis** ». La station savoyarde, résiste encore et encore à l'investisseur, pour défendre sa gestion coopérative et associative.... »*

«Avant de se quitter, Alain Krivine me demandait si je pouvais être présent le vendredi suivant aux Karellis pour qu'il me présente le nouveau candidat de la LCR aux présidentielles de 2002 « Vous verrez » me dit-il « il n'est pas là pour l'instant, parce qu'il travaille cette semaine !... C'est un jeune facteur parisien ! »...

Gilbert EDMOND